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多様
たよう

な国籍
こくせき

の半田
はんだ

市民
しみん

が、みんなでいっしょに、まちを元気
げんき

にする計画
けいかく

 

－半田市多文化共生
はんだしたぶんかきょうせい

プラン― 

 

〇 このプランを作
つく

った理由
りゆう

 

  

日本
にっぽん

に住んでいる外国人
がいこくじん

は毎年
まいとし

増
ふ

えています。半田市
は ん だ し

にも、多
おお

くの外国人
がいこくじん

 (この

計画
けいかく

では、外国籍
がいこくせき

市民
しみん

と呼びます)が住
す

んでいます。半田市
は ん だ し

では、色々
いろいろ

な国
くに

からきた人
ひと

が一緒
いっしょ

に力
ちから

を 合
あわせ

わせて、元気
げんき

な半田市
は ん だ し

を作
つく

りたいと考え、2019年
ねん

4月
がつ

に、「半田市
は ん だ し

多文化共生
たぶんかきょうせい

社会
しゃかい

の推進
すいしん

に関
かん

する条 例
じょうれい

」という決
き

まりを作
つく

りました。そして、2020年
ねん

3

月
がつ

に、「半田市
は ん だ し

多文化共生
たぶんかきょうせい

プラン」という計画
けいかく

を作
つく

りました。ここで、その計画
けいかく

を簡
かん

単
たん

に 紹
しょう

介
かい

します。 

 

〇 半田市
は ん だ し

がめざすまちの 姿
すがた

 

 

「すべての市民
しみん

が国籍
こくせき

等
とう

を問
と

わず互
たが

いに理解
りかい

し、尊 重
そんちょう

し合
あ

って

創
つく

る、元気
げんき

な多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

都市
と し

・はんだ」 

 

半田市
は ん だ し

では、色々
いろいろ

な国
くに

から来
き

た市民
しみん

が互
たが

いのことを分
わ

かって、尊敬
そんけい

して、元気
げんき

なまち

を作
つく

るように一緒
いっしょ

に頑張
がんば

っています。 

このことは「多文化共生
たぶんかきょうせい

」と言
い

います。 

 

〇 このプランはいつからいつまで? 

 

2020年
ねん

4月
がつ

から 2025年
ねん

3月
がつ

までの５年
ねん

間
かん
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〇 半田市
は ん だ し

の多文化共生
たぶんかきょうせい

で目指
め ざ

すこと                                                  

 

半田市
は ん だ し

には、 色々
いろいろ

な国
くに

からきた人
ひと

が一緒
いっしょ

に元気
げんき

な半田市
は ん だ し

をつくるために、次
つぎ

の３つの

目標
もくひょう

を立
た

てています。 

① 多文化共生
たぶんかきょうせい

のための活動
かつどう

をする人
ひと

をサポートします 

② 多文化共生
たぶんかきょうせい

のための活動
かつどう

ができるように、制度
せいど

やしくみ、資料
しりょう

、情 報
じょうほう

を作
つく

ります。 

③ 半田市
は ん だ し

の色々
いろいろ

な活動
かつどう

に、外国籍市民
がいこくせきしみん

が参加
さんか

できるようにします。 

 

これができるために、次
つぎ

のような活動
かつどう

をします。 

 

 色々
いろいろ

な文化
ぶんか

を紹 介
しょうかい

するイベントをします。 

 多文化共生
たぶんかきょうせい

について 考
かんが

えるイベントもします。 

 外国籍市民
がいこくせきしみん

がボランティア活動
かつどう

できるように、トレーニングをします。 

 外国籍市民
がいこくせきしみん

が必要
ひつよう

な情 報
じょうほう

を、やさしい日本語
に ほ ん ご

、ポルトガル語
ご

、ベトナム語
ご

、

中国語
ちゅうごくご

、英語
えいご

などで作
つく

ります。 

 市役所
しやくしょ

では、やさしい日本語
に ほ ん ご

、ポルトガル語
ご

、ベトナム語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、英語
えいご

で相談
そうだん

が

できるようにします。 

 半田市
は ん だ し

のホームページをわかりやすく読
よ

めるようにします。 

 市役所
しやくしょ

の職 員
しょくいん

がやさしい日本語
に ほ ん ご

で 話
はなし

ができるように、トレーニングします。 

 外国籍市民
がいこくせきしみん

が日本語
に ほ ん ご

を学
まな

ぶことができるように応援
おうえん

します。日本語
に ほ ん ご

教 室
きょうしつ

についての

情 報
じょうほう

を発信
はっしん

します。 

 子
こ

どもたちが学校
がっこう

に入
はい

る前
まえ

に、日本語
に ほ ん ご

を勉 強
べんきょう

できるための教 室
きょうしつ

を作
つく

ります。 
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 外国籍市民
がいこくせきしみん

が地震
じしん

や台風
たいふう

などの時
とき

に日本人
にほんじん

と一緒
いっしょ

に避難
ひなん

できるように、情 報
じょうほう

や

訓練
くんれん

を準備
じゅんび

します。 

 外国籍市民
がいこくせきしみん

が「自治区
じ ち く

」（近所
きんじょ

の人
ひと

たちと一緒
いっしょ

に、自分
じぶん

たちが住
す

んでいる地区
ち く

がよく

なるための組織
そしき

）に参加
さんか

しやすくします。また、自治区
じ ち く

が多文化共生
たぶんかきょうせい

のイベントをす

れば、半田市
は ん だ し

はそれを応援
おうえん

します。 

 外国籍市民
がいこくせきしみん

を雇
やと

っている会社
かいしゃ

にも、多文化共生
たぶんかきょうせい

の活動
かつどう

に 協 力
きょうりょく

してもらいます。 

 外国籍市民
がいこくせきしみん

のために、SNS を活用
かつよう

して、分
わ

かりやすく情 報
じょうほう

を発信
はっしん

します。 

 

〇 どのように多文化共生
たぶんかきょうせい

プランを進
すす

めていきますか？                          

 

 半田市
は ん だ し

のこれらの活動
かつどう

がきちんと進
すす

んでいることを確認
かくにん

するため、「多文化共生
たぶんかきょうせい

推進
すいしん

懇談会
こんだんかい

」を年
ねん

２回
かい

開
ひら

きます。多文化共生
たぶんかきょうせい

推進
すいしん

懇談会
こんだんかい

のメンバーの半分
はんぶん

は外国籍市民
がいこくせきしみん

にし

ます。この会議
かいぎ

で、外国籍市民
がいこくせきしみん

と日本人
にほんじん

が、多文化共生
たぶんかきょうせい

の課題
かだい

について話
はな

し合
あ

います。 

 また、市
し

役所
やくしょ

の中では、「多文化共生
たぶんかきょうせい

庁 内
ちょうない

推進
すいしん

会議
かいぎ

」を年
ねん

６回
かい

開
ひら

きます。その会議
かいぎ

で、

多文化共生
たぶんかきょうせい

の活動
かつどう

について確認
かくにん

します。 

 


